

# *Lettre à Biden de résidents cubains au Mexique au sujet du blocus et des mensonges*

---



La Havane, 12 oct. (RHC)- Des Cubains vivant au Mexique se sont récemment joints à leurs compatriotes de la région dans une lettre adressée au président des États-Unis, Joe Biden, au sujet du blocus, des dégâts causés par le cyclone Ian et de la fausse allégation selon laquelle Cuba parraine le terrorisme.

Le texte, remis ce mercredi à l'ambassade des États-Unis à Mexico, commence par des expressions de solidarité avec le peuple états-unien, pour les pertes de vies humaines survenues lors du passage du même ouragan en Floride et dans d'autres États.

L'Association des Cubains résidant au Mexique "José Martí" est préoccupée par les dégâts dévastateurs subis par la partie occidentale de Cuba avec la perte regrettable de trois vies humaines et des dégâts

matériels considérables.

«C'est pourquoi nous faisons appel à vos bons offices pour exprimer au gouvernement des Etats-Unis la nécessité, dans ces circonstances complexes, d'assouplir les sanctions économiques maintenues par le gouvernement des Etats-Unis contre Cuba» signale la lettre.

Ils soulignent que Cuba a besoin de ressources et de financements pour un redressement rapide. Actuellement, le blocus rend l'arrivée de ces ressources impossible ou limitée, et l'inscription de Cuba sur la liste des pays parrainant le terrorisme la rend encore plus difficile.

«Au contraire, disent-ils, notre pays a été victime de nombreux actes terroristes et depuis 63 ans les dénonce et les rejette, c'est pourquoi nous demandons à être retirés de cette liste fallacieuse.

Ce serait un pas positif dans la bonne direction pour maintenir les relations entre les deux pays et, surtout, pour que notre peuple cesse de souffrir les effets négatifs de cette politique sur l'économie cubaine.

Nous espérons qu'à la suite de la mort et de la destruction causées par l'ouragan, des vagues de solidarité se lèveront entre les peuples des États-Unis et de Cuba.

Que ce moment soit l'occasion d'une détente dans les relations entre les deux gouvernements au profit des deux peuples.

Nous espérons que ce sera un moment où les bases seront jetées pour la normalisation des relations entre les deux nations. La situation est critique, et il est urgent d'agir. Les peuples de Cuba et des États-Unis vous en seront reconnaissants», conclut la lettre.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301726-lettre-a-biden-de-residents-cubains-au-mexique-au-sujet-du-blocus-et-des-mensonges>



**Radio Habana Cuba**